

vencher le 17 février 1833. Il vint à la Rivière-Rouge en 1832 et retourna en 1839 dans la province de Québec.

— M. l'abbé P.-S. Gendron, curé de La Salle, a célébré le 34^e anniversaire de son ordination le 26 juillet.

— M. l'abbé G.-J. Lajeunesse, ancien vicaire à Winnipeg et pendant trois années aumônier des Sœurs Grises de Saint-Boniface, était en visite ici à la fin de juillet. Il est présentement curé de Fort Collins, diocèse de Denver, Colorado.

— M. V.-E. Beaupré, président de l'A. C. J. C., a refusé un chèque de dix piastres offert comme contribution de la loge les *Cœurs-Unis*, de Montréal, à l'érection du monument Dollard. Geste noble et fier.

— La loge l'*Émancipation* a été remise sur la sellette par une enquête à l'hôtel-de-ville de Montréal sur le projet de scandale imputé à ses adeptes pour le temps du Congrès Eucharistique.

— L'honorable Juge Prendergast a été élu président de la société Saint-Jean-Baptiste de notre ville. La société célébrera l'an prochain le quarantième anniversaire de sa fondation.

— Nous attirons l'attention des colons sur Saint-Adélaïde et ses environs, Inwood et la rivière Fisher. Il y a déjà dans ces endroits un certain nombre de Canadiens-français, mais il y a encore place pour d'autres. Les terrains sont excellents et se vendent peu cher. Il reste encore quelques homesteads au nord. Le chemin de fer qu'on prolonge actuellement jusqu'à Inwood va contribuer merveilleusement au développement de ces fertiles régions.

— Le R. P. Carlier, m. s., dont *Les Cloches* ont annoncé le passage à Saint-Boniface dans le dernier numéro, n'est pas supérieur-général de la congrégation, mais visiteur des maisons du Canada et des États-Unis.

— M. l'abbé W. Lalonde a été nommé curé de Saint-Lazare, et M. C. Desbaies curé de l'Île des Chênes.

— Le R. P. Joseph Caron, o. m. i., a été nommé au Juniorat de Saint-Boniface.

— M. l'abbé Joseph-P. Gagnon, vicaire à la cathédrale, est parti le 9 août pour la province de Québec, d'où il se rendra en Galicie pour apprendre le ruthène. Il partira le mois prochain avec deux autres jeunes prêtres canadiens-français, MM. les abbés Jean et Desmarais, récemment ordonnés. Nous reparlerons de ces futurs apôtres ruthènes.